

★イベントやニュースは市ホームページ  
 「すながわ TOPICS」でも紹介中！

## 9/22 旗の波で事故を防ごう 砂川市民を交通事故から守る一斉旗の波運動

AiAi 前にて、「砂川市民を交通事故から守る一斉旗の波運動」が行われ、交通安全関係団体や商工会、町内会、市内企業から約 250 人が参加しました。参加した皆さんは「交通安全」の旗を掲げ、ドライバーに安全運転を訴えました。飯澤市長は「夕方から夜にかけての視界が見えづらいので、歩行者も運転者も十分注意しましょう」と無事故を願い呼びかけました。



## 9/23 砂川の景色と特産品を満喫！ すながわスイートマラニック

砂川オアシスパークにて、「すながわスイートマラニック」が開催され、市内外から約 180 人が訪れました。参加者の皆さんは自然の景色を眺めながら自分のペースでウォーキングやランニングを楽しんでいる様子でした。各休憩ブースでは、砂川産のミニトマトやスイーツ、パンなどが配られ、おいしい時間を過ごしていました。



## 9/28 橋場勉氏に知事感謝状 交通安全功労者知事感謝状伝達式

このたび、橋場 勉 氏が交通安全功労者知事感謝状を受けられ、市長より伝達が行われました。橋場氏は、平成 25 年から長きにわたり交通安全指導員を務められ、砂川市の交通安全運動の推進に積極的に取り組み、児童および地域住民の交通事故防止に大きく貢献されました。



## 9/29 見て・触れて 縄文時代を学ぶ 砂川小 6 年生ゲストティーチャー授業

砂川小学校にて、株式会社ジオ・ラボの熊谷誠氏をゲストティーチャーとして迎えた授業が行われました。「北海道の縄文時代の暮らしを学ぶ」をテーマに、熊谷氏が携わった道内遺跡の発掘調査の様子を聴いたり、市内遺跡から出土した資料を見たり触ったりしながら、土器の作り方や縄文時代の人々の暮らしを学びました。





←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク  をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

## 9 / 30 ~ 10 / 1 中空知の特産品が大集合！ なかそらち大収穫祭

砂川ハイウェイオアシス館にて、「なかそらち大収穫祭」が9月30日と10月1日の2日間にわたり開催されました。5市5町の地元グルメや新鮮な野菜、果物などが出店され、多くの方が買い求めていました。ステージイベントでは、砂川中学校の吹奏楽部による演奏や男子プロバスケットボールクラブ「レバンガ北海道」の折茂社長が出演し、会場は賑わいを見せていました。



## 9 / 30 感謝の想いを歌声に乗せて 砂川コール・ミュゲミニコンサート

公民館にて、女声合唱団砂川コール・ミュゲ主催のミニコンサートが開催されました。沖縄の歌やふるさとによせる歌、魂によせる歌をそれぞれ3曲ずつ歌い、美しい歌声を会場に響かせていました。途中、会場にいる方々と一緒に歌う時間もあり、「もみじ」や「里の秋」、「赤とんぼ」の3曲を披露しました。



## 100歳おめでとうございます

ふじわらとみお  
藤原富雄さんが10月2日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

藤原さんは、大正12年に幌倉（東滝川）にてお生まれになり、昭和21年に砂川へ転入されました。転入後は東洋高圧で定年まで運転業務を務められました。現在はご自宅で長女の郁子さんと生活を送られています。

いつまでもお元気で過ごしてください。

